

# III EDICIÓN DEL CURSO DE LA CARRERA INVESTIGADORA

## AJdE-UC3M-CSIC

### Introducción

El paso a través de la carrera investigadora, desde los primeros pasos para escoger un proyecto de doctorado hasta el puesto de dirección de un grupo de investigación, es un proceso difícil para el que no existe una formación adecuada. En nuestro país, no hay un programa específico que cubra esta necesidad y las carencias formativas dificultan el desempeño durante la carrera profesional del personal investigador. Con el objetivo de ofrecer el contenido y las habilidades necesarias para abordar la toma de decisiones en las distintas etapas investigadoras, hemos diseñado un curso de especialización que aborda todos estos aspectos de manera integral. En él se tratará una serie de temas que hemos identificado imprescindibles y sobre los que no existe un programa de enseñanza específico. Los temas a tratar incluyen: información sobre las diferentes etapas de la carrera y sus transiciones, la elección del problema sobre el que se va a investigar, la perspectiva de género, la elaboración de proyectos o la escritura de un artículo científica. Además, se abordará la conexión entre investigación y otras opciones profesionales como: emprendimiento, diplomacia científica, transferencia tecnológica o divulgación científica.

Durante este curso, personal investigador con experiencia en estos temas proporcionarán las herramientas necesarias para gestionar y planificar la investigación, para alcanzar un alto nivel de calidad y para maximizar su impacto. Además, se explicarán con detalle las distintas oportunidades de financiación de la investigación y las principales convocatorias.

Como novedad este año, tendremos una sesión “vis a vis” donde los asistentes podrán hablar directamente con los ponentes y solventar dudas más específicas. Otra novedad con respecto a ediciones pasadas será la dedicación de una mañana completa a hablar de las alternativas o complementos profesionales al mundo académico, mostrando oportunidades en el sector público-privado de la mano de expertos.

### Objetivos

El objetivo principal del curso es presentar y desarrollar las habilidades necesarias para desarrollar una carrera investigadora de calidad.

El curso abordará los siguientes objetivos específicos:

- Fuentes de financiación y cómo obtenerla
- Conocimiento de las distintas etapas de la carrera investigadora
- Cómo plantear y escribir un artículo científico
- Cómo construir un CV
- Cómo elaborar una propuesta de investigación
- Gestión de grupos de investigación
- Transferencia al sector privado
- Aplicación de la perspectiva de género e igualdad en los grupos de investigación
- Alternativas profesionales a la investigación

### Público objetivo

El curso está orientado tanto a personal investigador que se encuentre en una etapa temprana de su carrera científica (R1 y R2), como a etapas más consolidadas (R3) que quieran desarrollar y potenciar sus habilidades de gestión, coordinación, liderazgo, comunicación y transferencia dentro de sus grupos de investigación. Está abierto a todas las áreas de conocimiento y tanto a personal del sector público como del sector privado.